

# 園長だより

梅雨明けとともに気温が上昇し、夏の盛りのなか天気が安定しない日々が続いています。熱中症対策をしながら夏の行事を行っています。新型コロナウイルス感染症の対応も行いながらのなかで、行事がなかなか例年通りには行えず、保育園として出来る範囲で最大限努力する毎日です。

少しでも早く以前のように気兼ねなく日々が送れるよう願うばかりです。

夏の大きな行事として7月は「たかつき保育園夏祭り」と「お泊り保育」を行わせていただきました。残念ながら夏祭りでは感染症蔓延で未満児の開催が見送られましたが、昨今の情勢のなか、ご配慮いただいた保護者の皆さまには感謝いたします。

お泊り保育の際には概ね予定通り行えましたが、活動圏がどうしても限られている状況での開催となりました。

今後の行事についてもコロナ渦以前とは違った形での開催になることとなります。しかし、子どもたちの発達のため、保育園での思い出の為にできる限り尽力していきますので保護者の皆さまにはご協力を一層お願いしたいと思います。

今の状況は「With コロナ」のなかにあると言われております。今後「After コロナ」と呼ばれる状況を迎えるなかで、以前に戻るのではなく、新しい様式での生活を行っていく社会になることとなります。保育園としてもそういった取り組みをしながら子どもたちの安心・安全な生活、健全な発達、そして楽しく園生活が送れるように、行事や運営等を計画していきます。皆様からのアイデアやご意見等ありましたらお寄せいただければと思いますので、よろしくお願ひします。

